

DÉCLARATION DE LA FÉDÉRATION FO-SPSS

RÉUNIE EN CONFÉRENCE DE BRANCHES DU 2 AU 5 JUIN 2025

À BLÉRIOT-PLAGE

Réunis en conférence de branches à Blériot-Plage du 2 au 5 Juin 2025, les délégués fédéraux ont examiné la situation internationale et nationale. Une fois de plus, ils ont condamné tous les conflits et toutes les guerres, notamment en Ukraine et en Palestine, qui tuent beaucoup d'innocents et où un génocide est engagé contre les Palestiniens. Dans le prolongement de la lettre envoyée au Président de la République par le Secrétaire Général de notre Confédération et de la pétition engagée par des syndicats européens, la Fédération FO-SPSS demande l'arrêt immédiat des conflits. Dans ce même contexte, et à l'instar de la Fédération Générale des Fonctionnaires (FGF), la Fédération apporte également son soutien à l'enseignante qui est suspendue et revendique sa réintégration.

Dans le même temps, la conférence a fustigé la politique menée par le gouvernement Macron-Bayrou qui, depuis des mois, s'évertue sous le couvert de la réduction des déficits, à organiser la destruction programmée des services publics et maintenant, s'attaque aux retraités et aux faibles revenus en ayant le projet de mettre en place une TVA dite « sociale » qui s'avère en réalité profondément anti-sociale. Le déblocage des salaires par l'augmentation de la valeur du point d'indice, la révision des grilles indiciaires, des carrières et rémunérations, l'amélioration de nos conditions de travail par l'augmentation des effectifs, la défense du code des pensions civiles et militaires, restent des revendications majeures pour la Fédération. De plus, la Fédération exige l'arrêt immédiat du projet de suppression de 100 000 emplois dans la fonction publique territoriale. Elle revendique l'accélération de la mise en œuvre de la loi prévoyant le dispositif sur la mise en place des ratios de qualité soignants-soignés dans le secteur de la santé et du médico-social, la traduction législative de l'accord PSC de juillet 2023 dans la FPT... autant de dossiers que Force Ouvrière porte et revendique avec force !

Devant la situation extrêmement dégradée de nos services publics, qui subissent des attaques inacceptables, et au moment où nous fêtons les 80 ans de la sécurité sociale, la conférence de branches a vivement dénoncé la décision gouvernementale d'amputer 10 % du salaire en cas d'arrêt maladie ordinaire.

La fédération FO-SPSS apporte son soutien à l'ensemble de ses syndicats qui sont dans l'action et appelle l'ensemble de ses responsables et syndicats à préparer le rapport de force inévitable et nécessaire qui doit s'organiser dans les meilleurs délais.

Notre modèle social et notre sécurité sociale ne peuvent pas être sacrifiés sur l'autel de la dette, alors que 203 milliards d'euros d'aides publiques sont versés aux entreprises sans contrepartie et que des milliards d'euros d'argent public sont consacrés à la guerre !

La Fédération FO SPSS.

Déclaration adoptée par la conférence à l'unanimité le 5 juin 2025